

上本部学園



学校だより
第38号

ひやく せつ ふ とう
百折不撓

令和6年1月11日

文責:校長 玉城史江

新年 あけまして おめでとうございます。

～ 三学期がスタート!! 益々、昇竜の年となりますように～

新年 明けまして おめでとうございます。三学期がスタートしました。事故や事件の報告もなく、新学期を元気にスタートすることができました。令和5年度も残すところあと 3 ヶ月足らずです。新年、気持ちも決意も新たに、迎えることができたでしょうか?

しかし、悲しいことに、日本全体に目を向けると、年明け、石川県を中心に地震に見舞われ、多くの方が被災している状況にあります。温かいご飯が食べられる、温かいふとんで眠ることができる、蛇口をひねると水が出る、電気がついてテレビやスマホをみることができる、そんなあたりまえのことが、本当はとても大切な、ありがたいことなのだということを改めて考えさせられます。

辰年は、12支の中で唯一、実在しない架空の動物を当てた干支です。辰年は、「春の日差しが、あまねく成長を助く年」と言われ、春の暖かい日差しが大地すべてのものに平等に降り注ぎ、急速な成長と変化を誘う年になると言われています。そのような一年になることを願うばかりです。上本部学園のみなさんにとって、あまねく成長の年となりますように…



旧体育館に、感謝を込めて、大掃除!!

～女バレー、女バスケ、男バスケ、旧体育館を大掃除～

去る12月27日に、女子バレーボール部、男女子バスケットボール部が旧上本部中学校体育館の大掃除を行いました。

旧体育館は、部活動や地域のスポーツ愛好で主に活用されています。感謝を込めて、玄関やトイレ、窓など、日頃なかなか手の行き届かない場所を丁寧に掃除してくれました。

女子バレーボール部、女子バスケットボール部、男子バスケットボール部のみなさん、ありがとうございました。



中3、受験に向けて

頑張っています!!

4日から学校も年始休が終わり、業務が始まりました。年始め、中1、中2の部活動生が活動を始めるなか、中3生が登校。部活動?と思いきや、学推教師の美佐登先生と補習をしていました。

中3生、がんばっています!!

県立推薦試験まであと8日

県立一般受験まであと55日

